

Vier Hessentitel gehen nach Marburg

Judo: Sportler des Inklusionsteams Blau-Gelb Marburg / Blista und des TV Gladenbach holen Medaillen

Die Marburger Sportler Tabea Müller, Tulga Demirel und Schugga Nashwan haben sich bei den Hessenmeisterschaften in Usingen den Sieg gesichert.

von Max Kunzmann und Dirk Ronzheimer

Usingen. Die Athleten des Inklusionsteams Blau-Gelb Marburg/Blista haben bei den Landesmeisterschaften des Hessischen Judo-Verbandes in Usingen erfolgreich teilgenommen. Die Sportler brachten vier Hessenmeister-Titel mit nach Hause und belegten darüber hinaus zwei dritte Plätze. Tabea Müller, Schugga Nashwan, Tulga Demirel, Melina Stein und Khoi Nguyen qualifizierten sich durch ihre Platzierungen für die südwestdeutschen Meisterschaften im Februar.

Trainer Zaumbrecher zeigt sich „sehr zufrieden“

„Ich bin mit den Leistungen unserer Judoka sehr zufrieden“, sagte Markus Zaumbrecher, Landes- und Stützpunkttrainer im Leistungszentrum Sehgeschädigten-Judo Marburg. „Wir haben uns intensiv auf die Hessischen Meisterschaften vorbereitet und arbeiten nun konzentriert weiter. Vielleicht gelingt uns erneut die Sensation,



Tabea Müller (rechts) siegte in der U18 und U21, Melina Stein gewann die Bronzemedaille. Foto: Kunzmann

einen unserer sehgeschädigten Athleten bei den ‚Südwestdeutschen‘ aufs Treppchen zu bringen und dadurch die Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften zu erreichen“, blickte der Trainer nach vorn.

Tabea Müller errang sogar den doppelten Hessenmeister-Titel. Die junge Kämpferin gewann sowohl in der U-18- als auch in der U-21-Altersklasse im Leichtgewicht. Bei den U-21-Männern wurde Tulga Demirel im Schwer-

gewicht Hessenmeister und jubelte gemeinsam mit Schugga Nashwan (Leichtgewicht), der ebenfalls Hessenmeister wurde. In einem an Konkurrenz starken Teilnehmerfeld erkämpften sich Melina Stein und Khoi Nguyen den dritten Platz und erhielten damit ebenfalls das Startrecht für die südwestdeutschen Meisterschaften.

Die Judoabteilung des TV Gladenbach schickte bei den Hessischen Einzelmeisterschaften in



Freuten sich über ihren dritten Platz: Natascha Ronzheimer (links) und Marie Dinkel vom TV Gladenbach. Foto: Ronzheimer

der Altersklasse U21 Natascha Ronzheimer und Marie Dinkel auf die Matten.

Ronzheimer und Dinkel holen die Bronzemedaille

Ronzheimer kämpfte – wie schon am Tag zuvor in der U18 – in der Gewichtsklasse bis 70 kg, belegte den dritten Platz und qualifizierte sich somit auch in dieser Altersklasse für die südwestdeutschen Einzelmeister-

schaften, die am 15. Februar ebenfalls in Bad Ems stattfinden. Auch ihre Teamkameradin Marie Dinkel (bis 57 kg) errang den dritten Platz und löste damit ebenfalls das Ticket zu den südwestdeutschen Meisterschaften.

Zur Vorbereitung auf diese Meisterschaften werden die beiden neben den normalen Trainingseinheiten auch im Hessischen Leistungszentrum in Rüsselsheim trainieren.